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2023 ～ 2024　国際ロータリー会長　ゴードン R. マッキナリー

世界に希望を生み出そう

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊配偶者誕生日
　本多正彦君（多恵子夫人11日）
　建部卓也君（由香里夫人16日）

＊結婚記念日
　長岡正敏君（12日）

＊入会記念日
　壽永純昭君（H4.7.14）

第3029回例会（7月4日）☆司会　柳田純昭SAA

今日の例会（2023年 7月11日）

「クラブ協議会」
担当：市川信也会長

次回の例会（2023年 7月18日）

「ガバナー補佐訪問」
担当：市川信也会長

点鐘　…市川信也会長

斉唱　…君が代・厚木 RC の歌

ゲスト紹介

ドルディエフ・ケマル君（米山奨学生）

ビジター紹介

厚木中RC 小澤俊通会長・中村貴代美幹事

厚木県央RC 松本　豊会長・森　志朗幹事

本厚木RC 小島富司会長・中山和男幹事

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・ジェニファー・ジョーンズ2022-23年度会長か

らのメッセージ
・2023年7月｜母子の健康月間
・７月ロータリーレート　１ドル＝１４５円
・地区会員増強・拡大維持委員会より　卓話等の

依頼について
・2023-24年度　上半期　人頭分担金／比例人頭

分担　送金のお願い
・ロータリー文庫からのお願い（パスワード等のご

案内）
◎国際ソロプチミスト厚木　より

・会長交替と事務局変更のお知らせ

スマイル

小澤俊通会長・中村貴代美幹事（厚木中RC）
厚木中ロータリークラブから参りました。会長 小澤
俊通と幹事 中村貴代美でございます。宜しくお願い
申し上げます。

松本　豊会長・森　志朗幹事（厚木県央RC）
厚木ロータリークラブの皆様、今年度厚木県央ロー



タリークラブ会長の松本豊、幹事の森志朗です。ごあ
いさつに伺わせて頂きました。一年間、宜しくお願い
致します。

小島富司会長・中山和男幹事（本厚木RC）
厚木ロータリークラブの新年度例会、誠におめでと
うございます！スマイル致します。私たちは、厚木4
クラブの中で発足六年目でもあり、クラブ活動の経
験も浅い立場ながら、皆さま方からのご指導ご鞭撻
をいただきがんばる所存ですのでよろしくお願い申
し上げます。

市川信也会長・畑中雄太幹事
厚木中RC小澤俊通会長・中村貴代美幹事、厚木県央
RC松本豊会長・森志朗幹事、本厚木RC小島富司会
長・中山和男幹事、新年度早々にお越しいただきま
してありがとうございます。共に協力し合いながら
それぞれのRCを盛り上げていきましょう。1年間よ
ろしくお願い致します。

市川信也会長・畑中雄太幹事
本日より新年度が始まりました。色が黒くて大きな
二人で1年間頑張っていきますが、足りぬこともある
かと思いますのでご指導、ご鞭撻の程お願い致しま
す。合わせて皆様の積極的なRC活動のご協力お願い
申し上げます。ケマルさん出席ありがとうございま
す。新年度も宜しくお願い致します。

栗原良幸君
市川会長、畑中幹事、これから一年間どうぞ宜しくお
願いいたします。雛壇の傍らからエールを送ります。

建部卓也君
副幹事をつとめます建部です。一年間よろしくお願
いします。

SAA 柳田純昭君・今井銀河君
今年度SAAを務めます。3年振り対面の座席に戻っ
てでの例会です。楽しくそして規律ある例会にして
行きたいと思います。1年間宜しくお願い致します。

本多正彦君
和田前会長及び各委員の方々、一年間御苦労様でし
た。有難うございます。市川新会長以下のクルーの
方々の門出をお祝い申し上げ楽しいクラブ運営を期
待しています。

黄金井康巳君
市川年度の門出に際し、スマイルいたします。市川会
長、畑中幹事一年間よろしくお願い致します。和田前
会長、前島前幹事、一年間お疲れ様でした。

難波有三君
市川新会長・畑中新幹事、1年間力まずマイペース
でがんばって下さい。

難波有三君
中クラブ小澤会長、県央クラブ松本会長、本厚木クラ
ブ小島会長そして各クラブの幹事様ようこそおいで
下さいました。ごゆっくりお過ごし下さい。

西嶌洋一君
市川会長、畑中幹事、役員の皆様、一年間のご活躍を
お祈り致します。お世話になります。

柳田純昭君
市川会長、畑中幹事、いよいよスタートですね。健康
に注意して1年間のご活躍をお祈り致します。

前田賢一君
市川会長、畑中幹事の年度スタート誠におめでとう
ございます。1年間よろしくお願い致します。

黒栁告芳君
市川会長、畑中幹事、1年間身体に気をつけてご活躍
を祈念しています。

滝澤　勇君
市川会長、畑中幹事のスタートをお祝い申し上げま
す。健康に留意され、ご活躍下さい。
和田勝美君
市川会長、畑中幹事の新年度大いなる希望と期待を
もって始まりました。私は入会記念をありがとうご
ざいます。
黄金井陽介君
市川会長、畑中幹事、理事の皆様、1年間よろしくお
願い致します。本年度、スマイル出席プログラム委員
会委員長をつとめます。よろしくお願い致します。
財津高広君
本日所用の為、早退致します。本年度も宜しくお願い
致します。

今日のお花

バラ（市川信也会長）
カーネーション（畑中雄太幹事）

ヤブカンゾウ（建部卓也君）



例会「新年度活動方針」

担当：市川信也会長

厚木ロータリークラブの本年度の方針として、テーマを「原点回帰と未来の創造」としました。

会員増強については、会員増強がまさに未来の創造です。今年度は会員数50人を目指して、会田義明会員増
強委員長のもと、全会員の皆様に会員増強に心がけていただきたいと存じます。

具体的には、会員紹介カードを作成、配布致しますので、ロータリーに興味があるかたをご紹介していただ
きたいと思います。また、毎月の理事役員会において、会員増強の打合せ会を行います。厚木ロータリークラブ
に相応しい、充実した、会員増強ができますと幸いです。

例会に関しては、座席レイアウトを元に戻し、会員相互の会話をしやすくし、例会を明るく、楽しんでいただ
けるようにします。卓話についても、年に1度の卓話ですので、今迄以上に意識して頂き、趣向を凝らしていた
だければと存じます。時にはゲストスピーカーのかたをお願いするのも良いかと思います。その様にして、一
回一回の例会の魅力をあげていきたいと思いますので、年度初めから内容をご検討いただけますと、毎回の例
会が面白く、魅力のある例会になっていくと思います。可能な限り、宜しくお願い致します。

奉仕につきましては、各委員会において、事業所視察、エンドポリオ、河川清掃等コロナ前通りの行事を行
い、新世代奉仕もティーボール大会を支援していきます。ティーボールに真剣に取り組む、普段のチームでは
恐らくほとんどがトップチームのメンバーでない、小学校4年生以下の子供たちの、活き活きとしたすがたを
コロナあけに見た時には本当に感動しました。見た事のないかたも是非一度、できれば最後までご覧になる
と、支援の意味とティーボールの魅力が伝わると思います。皆様のご参加を宜しくお願い致します。

出席につきましても、今年度はコロナウイルス対応も5類に変更された事にともない、コロナ前と同じよう
に、皆出席、メイクアップに心がけていただきたいと思います。

以上の様に、原点回帰という事で畑中幹事と伴に、今年度は3年前のコロナ前の厚木ロータリークラブの姿
に戻していきたいと思います。

至らぬところばかりの私が、会長を拝命させていただきましたことを皆様に感謝申し上げますとともに、今
年度一年間のご指導、ご鞭撻、ご協力を何卒宜しくお願い申し上げます。

出席報告　＜会員36名、出席対象35名＞

6 月 20 日例会　　確定出席率 78.79％ 7 月 4 日例会　　出席 31 名　欠席 5 名　出席率 88.57％
＜事後メイク＞
　前田賢一君（海老名RC）

＜事前メイク＞
　西迫　哲君（6月30日／県央RC）
＜欠席＞
　髙橋　宏君・常磐重雄君・黒栁告芳君・森住　等君


